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去る６月１４・１５日に、社会科の「私たちの暮らしを支える政治」の学習とキャリア教育の一環で名護市議
会傍聴と名護市役所見学を行いました。教科書で学んだことから本物を見る学習です。初めての議会傍聴で
は、緊張感のある雰囲気の議会に子どもたちは、ドキドキしながらもしっかり傍聴し、一生懸命に質問したり答
弁したりする大人の姿に感動したようです。２組さんは、議会の隙間時間に、本校区で交通安全指導をなさっ
ている、金城議員と比嘉議員のお計らいで、質問タイムも作ってもらいました。本物を見る経験は、子どもたち
にとってとても大切な時間になったと思います。子どもたちの学びのために時間を割いてくださった名護市議
会･名護市役所の皆様とバックアップくださった教育委員会の皆様、本当にありがとうございました。

学校だよりカラー版は、名護小学校ホームページに掲載しています。

まず、役所の見学をしました。市役所の中を見学して思ったことは、老人の相談所が１階にあるのは、老
人が１階と２階を行き来するのが大変だからと感じました。市役所は住民の暮らしをサポートしたりできる
ところだと思いました。私も友達が困っていたらサポートや応援をしたいです。
次に、議会をぼう聴しました。特に印象が深かったのは、議員さんに直接、質問できたことです。この日

に２組のクーラーが壊れていたので、要望を出しました。議会を見学すると、大城秀樹議長を中心に色々な
質問をして、それに答える各課の皆さんはすてきだなって思いました。みんなのために話し合っている姿は、
誰よりもかっこよく見えました。この見学を通して、願いを叶えるために議会をしていることや市役所には、
私たちの暮らしには欠かせない多くの課があると分かりました。 ６年 小渡 みほ

議会の仕組みについて熱心に説明を聴いています 市役所見学に行きます

子どもたちの質問に応える 金城議員と比嘉議員 緊張した 議会傍聴



6月8日に2回目の校長講話を行いました。
今回のお話は、がんばればできそうな目標を
立ててチャレンジしてみようというお話です。
話題に取り上げたのは、大谷翔平選手が高

校生の時に作った目標達成シート（マンダラ
チャート）です。その項目の中の、あいさつやゴ
ミ拾い、道具を大切に使うこと、審判さんへの
態度など、メジャーリーガーになった今でも、実
践をしていることを動画で紹介しました。
そして、私も大谷選手を見習い、楽しい学校

にするために、4つの「きく」を指標にした「きく
シート」を作ったことをお話しました。すると、嬉
しいことに、2年生と3年生が数人、校長室へ
「きくシート」をもらいに来て、目標を書いてみ
たいと言ってくれました。いいチャレンジができ
るといいですね！後日談ですが、学校アドバイ
ザーの学校訪問の際、校内全てのトイレのスリ
ッパがきちんと並んでいるのを見て、先生が、
名護小学校の子どもたちは素晴らしいと感激
していました。
私も嬉しくなりま
した。
ありがとう！

過日行われたファイティングオープン
トーナメント２０２２全沖縄空手道選
手権において、４年男子上級の部で
「比嘉海心」さんが３位入賞したこと
を報告に来てくれました。４年４組か
ら２人目の空手選手の登場です。

校長講話 スライドの一部

ドラ１
８球団

きちんと並んだ スリッパ！

宮城周さん、上間怜美さん

琉球大学から実習に来まし
た。4年生の上間怜美です。名
護小学校出身で卒業ぶりに
教室や校庭を見みましたが、
体育館以外ほぼ変わってい
て、懐かしいというより新しい
学校に来た感覚です。２週間
と短い期間ですが、１年生から
６年生まで元気よく声を掛け
てくれる名護小学校で実習で
きてとてもよかったです。

神奈川県の関東学院大か
ら来ました宮城周です。１０年
前に名護小学校を卒業しまし
た。皆さんの先輩です(笑)
名護小学校の皆さんは明る

く元気でとても楽しいです。短
い時間ですがたくさん思い出
をつくっていきましょう！ 周先生との楽しい体育の授業

過日、休み時間の遊び方について児童会役員の皆さんが考えてくれた方法に対
して、低学年の子どもたちから色々と要望が寄せられました。 そこで、児童会役員の
皆さんは、たくさんの児童の意見やアイデアを聴こうと意見箱を設置することにしまし
た。その名も「アイディアボックス」。 校内放送で連絡し、設置してすぐに数枚の紙が
入っていました。多くの児童の意見や要望を取り入れ検討していくそうです。 まさに、
今、６年生が学習している内容とリンクしていて「生きた学び」になっていると感じまし
た。今後も、民主的な自治活動に向けての児童会の取り組みから目が離せませんね！


